

# Im Ortskern entsteht ein Kornspeicher

Bäckerei Baader zieht in Wittenhofen auf die andere Straßenseite



Elisabeth und Josef Baader stoßen mit Architekt Sascha Daschmann und Andreas und Margit Hafen auf die Eröffnung des Kornspeichers in Wittenhofen an.(Foto: bw)

Deggenhausertal / sz Donnerstag ist es endlich so weit, dann eröffnet Baaders Kornspeicher in Wittenhofen an der Badener Straße mitten im Ortskern. Die bisherige Filiale gegenüber wird dann geschlossen.

Das neue Fachgeschäft der Landbäckerei Baader ist ein Hingucker. Es ist ein lichtdurchflutetes, großzügiges Bäckerei-Café entstanden, in dem die Kunden feine Backwaren im ge-

mütlichen Ambiente genießen und kaufen können. Am Samstag kamen zahlreiche Gäste zur inoffiziellen Eröffnung.

Seit sieben Jahren gibt es ein Fachgeschäft der Landbäckerei Baader in Wittenhofen. Bereits nach zwei Jahren gab es erste Überlegungen, sich auszuweiten, erzählte Josef Baader bei der Eröffnung. Dabei sei immer wieder mit der alten Scheune gegenüber geliebäugelt worden. Vor 15 Monaten gab es dann die ersten Gespräche mit den Eigentümern, dem Ehepaar Andreas und Margit Hafen. Eigentlich sollte die alte Scheune erhalten und saniert werden, doch nach Prüfung von Planern und Statikern war klar, dies ist nicht möglich.

## Baubeginn vor neun Monaten

Also wurde vor neun Monaten mit dem Neubau begonnen, bei dem das Flair und der Charakter der Scheune erhalten blieben. Nicht nur nach außen, auch innen gibt es noch einiges, was bisher in der alten Scheune war, so ein alter Schlitten oder ein Butterfass, alte Balken wurden zu Tischen umgearbeitet. Handwerk hinter Fachwerk gelte nicht nur für das Gebäude, auch bei den Bäckerei-Produkten werde Wert auf gute handwerkliche Tradition gelegt, erklärte Josef Baader, deshalb auch die Verwendung von Linzgau-Korn. „Wir wollen im Kornspeicher die Bevölkerung im Tal verwöhnen“, versprach er. „Wir sind fertig“, so die kurze Feststellung von Architekt Sascha Daschmann, der den beteiligten Firmen und Handwerkern für ihre Arbeit dankte, ebenso den Bauherrn und den Mietern, die den Mut zum Neubau aufgebracht haben. Die Bauherrn Margit und Andreas Hafen dankten den Eheleuten Baader für die unkomplizierte Zusammenarbeit, es seien spannende neun Monate Bauzeit gewesen, bei denen sie von der Familie unterstützt wurden und die Nachbarn den Neubau positiv begleitet haben. Sie wünschten viel Erfolg und Freude im Kornspeicher.

Ab Donnerstag wird es im Kornspeicher das klassische Bäckerei-Sortiment, wie Brot und Brötchen geben, dazu süße Stückle und Kuchen, ebenso was Herzhaftes wie Bäckereifrühstück, Fleischkäs-Brötle, Grill- und Vesperbrote.

Die Geschäftszeiten: Montag bis Freitag von 6 bis 18 Uhr, Samstag von 6 bis 13 Uhr und ab 26. Juni, sonntags von 8 bis 17 Uhr.

URL: [http://www.schwaebische.de/region\\_artikel,-Im-Ortskern-entsteht-ein-Kornspeicher-\\_arid,10468891\\_toid,480.html](http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Im-Ortskern-entsteht-ein-Kornspeicher-_arid,10468891_toid,480.html)

**Copyright:** Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler.  
Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältigung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung.  
Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an [online@schwaebische.de](mailto:online@schwaebische.de).